Augura presidente de Venezuela una contundente victoria en elecciones de Constituyente



Caracas, 23 jul (RHC) El presidente de Venezuela Nicolás Maduro pronosticó un rotundo éxito en los comicios a realizarse la próxima semana para formar una nueva Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

"Apenas a una semana de la gran victoria de la ANC y se escucha el rumor de la alegría de un pueblo que quiere paz", destacó el mandatario, en el inicio de su programa Los Domingos con Maduro, que se transmite desde la capitalina Plaza Bolívar.

Según el presidente venezolano, la ANC, cuyos comicios se realizarán el 30 de julio, "es la expresión más grande del poder originario", y resaltó que "es el poder que lo puede todo, que puede regenerarlo todo, puede crearlo todo. El poder de poderes, no hay otro poder por encima de la Constituyente".

También rechazó las acciones injerencistas de algunos países de la región contra Venezuela, y resaltó que es el pueblo, como poder originario, es "el único que da órdenes al Ejecutivo".

"Desde el exterior la derecha imperial cree que puede dar órdenes a Venezuela, y en Venezuela el único que da órdenes es el pueblo soberano. Aquí manda el pueblo, no mandan gobiernos imperiales ni extranjeros", subrayó el jefe de Estado.

A su vez, repudió así la postura injerencista adoptada por los gobiernos de Argentina, Brasil, Perú, Estados Unidos y otros países de la región contra Venezuela.

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, llamó a la ultraderecha opositora a que permita al pueblo expresarse en paz este 30 de julio, durante las elecciones para elegir a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

Durante el programa dominical Los domingos con Maduro, que transmite el canal Venezolana de Televisión, Maduro exigió a la oposición extremista que tenga "un poquito de honor y que respete el derecho de los venezolanos a votar este 30 de julio sin violencia".

El mandatario reiteró su disposición de medir las fuerzas políticas a través de los votos, y dijo que, "así como el chavismo reconoce la fuerza política que tiene la oposición venezolana, también exhortó a la derecha a reconocer la fuerza política del chavismo en el país, que se constituye en una mayoría social".

"Reconozco a la oposición y sé que tiene fuerza política, y quisiera medir fuerza con votos, no con balas, no con morteros, no con molotov (bombas caseras), no con trancazo", haciendo alusión al plan golpista emprendido desde abril último, y que han dejado más de 100 muertos y cerca de dos mil lesionados.

"Ustedes (dirigiéndose a la coalición derechista Mesa de la Unidad Democrática) tienen que reconocer que el chavismo (oficialismo) es una fuerza viva, poderosa y que está enérgica, valiente, en la calle, y que va a un proceso constituyente, a un Poder Constituyente".

Indicó que, "así como yo los reconozco, los reconocemos a ustedes, ustedes tienen que reconocer la realidad de que el chavismo es mayoría social, cultural y apunta a ser mayoría política nuevamente en Venezuela".

Maduro insistió en que las diferencias deben dirimirse sobre bases sólidas de respeto a los preceptos de la Constitución, por lo que llamó al coordinador del partido de derecha Primero Justicia, y presidente de la Asamblea Nacional (en desacato) Julio Borges, a asumir la responsabilidad en ese sentido.

Reiteró el mandatario que, insistentemente, ha emplazado a la oposición a establecer mesas de diálogo y también a participar en las elecciones de este 30 de julio, en la que se elegirán 537 de los 545 constituyentes, sin embargo -aclaró- "la negativa es la respuesta de la oposición".

Refiriéndose a Borges, el jefe de Estado venezolano dijo: "a ti te han dado la responsabilidad de la jefatura política, de las fuerzas y grupos políticos de la oposición. Asume tu responsabilidad. Rectifica por fin y definitivamente, para luego va a ser tarde".

Pobladores del municipio dominicano de Bayaguana reiteraron su solidaridad con Venezuela y respaldo al gobierno del presidente Nicolás Maduro, frente a la violencia de la oposición y la injerencia de Estados Unidos.

La manifestación de apoyo al proyecto iniciado por Hugo Chávez (1954-2013) y continuado por Maduro, transcurrió durante una visita del embajador de Venezuela, Alí de Jesús Uzcategui, a ese municipio de la provincia de Monte Plata.

El diplomático llegó acompañado por la embajadora de Nicaragua en República Dominicana, Yaosca Calderón, y comenzó por la Villa Olímpica de Bayaguana, el lugar que más medallas a nivel internacional ha aportado a la República Dominicana.

Allí fue recibido por Isaac Ogando, propulsor del deporte en esta comunidad, quien explicó que en ese complejo alrededor de dos mil niños practican 20 disciplinas, algo que agradecen a los entrenadores cubanos y a 26 jóvenes lugareños que estudiaron en Cuba, lo cual desarrolló el Club 27 de Febrero, fecha patria dominicana.

En su diálogo con Ogando y otras autoridades de Bayaguana, Uzcategui propuso acciones futuras de la Misión Milagro (para resolver problemas oftalmológicos) y apoyo en algunas disciplinas deportivas como muestra de solidaridad para beneficiar a ese municipio, que agrupa a 40 mil habitantes entre población urbana y rural.

Posteriormente la delegación de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) se trasladó a un centro escolar donde se reunieron agrupaciones solidarias con la Revolución Bolivariana.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136336-augura-presidente-de-venezuela-una-contundente-victoria-en-elecciones-de-constituyente



Radio Habana Cuba